

Kurz berichtet

Fünfter Radfahrer-Gottesdienst am 18. Juni in Kressbronn

KRESSBRONN (sz) - Der fünfte Radfahrer-Gottesdienst findet am Sonntag, 18. Juni, um 11 Uhr in Kressbronn statt. Organisiert wird der Gottesdienst vom Christlichen Männertreff Kressbronn, der seit nunmehr 26 Jahren immer wieder durch Aktionen in Kressbronn auf sich aufmerksam macht, beispielsweise durch die Realisierung des Kressbronner Bibelwegs im September 2010. Seitdem sind laut Pressemitteilung des Treffs mehr als 500.000 „Pilger“ diesen Weg gelaufen und haben sich durch biblische Impulse an den zwölf Stationen inspirieren lassen.

Der Radfahrer-Gottesdienst am 18. Juni findet bei jeder Witterung statt. Alle sind willkommen. Zur Predigt hat der Män-

nertreff in diesem Jahr Pfarrer Uli Adt von der evangelischen Christuskirche Kressbronn eingeladen. Er spricht zum Thema: „Ich bin dann mal weg!“ Das Quartett „Miteinander“ unter der Leitung von Frau Gresser übernimmt die musikalische Gestaltung.

Die Kollekte und Spenden kommen in diesem Jahr sowohl dem Unterhalt des Kressbronner Bibelweges als auch dem christlich ausgerichteten Free-TV-Sender Bibel TV zugute. Ortsunkundige Besucher folgen den gelben „RG-Hinweisschildern“ in den Schösslepark. Nach dem Gottesdienst ist es möglich, bei einem kleinen Imbiss und Getränken miteinander ins Gespräch zu kommen.